



AVÁNZIT COMPLETA UN PLAN DE REDUCCIÓN DE COSTES DE 13 MILLONES DE FUROS

- Este ahorro anualizado tendrá reflejo en los resultados correspondientes al ejercicio 2010, si bien los primeros efectos positivos comenzarán a notarse en el segundo semestre del presente ejercicio.
- El Grupo ha implantado el plan de ahorro en todas las Compañías: Telecom, Tecnología y Navento.

Madrid, 7 de julio de 2009.- El Grupo Avánzit ha completado un plan de reestructuración, encaminado a la optimización y racionalización de su estructura de costes, que supondrá un ahorro anualizado, en 2010, superior a los 13 millones de euros. En todo caso, está previsto que los primeros efectos positivos en las cuentas comiencen a notarse durante en la segunda mitad del presente ejercicio. Las acciones de optimización acometidas han incluido bajas incentivadas y EREs, tanto definitivo como temporal, afectando a todas las Empresas del Grupo.

Para Pablo Calvo, vicepresidente ejecutivo y consejero delegado del Grupo Avánzit, "las acciones de optimización acometidas son claves en el proceso de transformación que está viviendo la compañía desde la entrada de Thesan en su accionariado ya que garantizan la viabilidad y la rentabilidad de la compañía y nos permiten adecuar la estructura de costes a las actuales circunstancias del mercado".

Acuerdo en Avánzit Telecom

Los mayores ahorros se han logrado en el negocio de telecomunicaciones. El pasado 1 de julio se remitió a la Dirección General de Trabajo el acta del acuerdo alcanzado entre la dirección de Avánzit Telecom y el Comité Intercentros estatal de la compañía para la suspensión temporal de contratos para toda la plantilla de la división hasta el 31 de diciembre de 2010. El acuerdo, ratificado por las asambleas de trabajadores, ha sido posible gracias al apoyo masivo por parte de los mismos (más del 60% han votado a favor de la puesta en práctica de las medidas).

El ERE temporal afecta a la totalidad de la plantilla, bien por acogerse voluntariamente o por designación forzosa con complementos empresariales y periodos de suspensión que varían según el caso. Adicionalmente contempla la flexibilidad en la aplicación de la medida de la suspensión, pudiendo fraccionarse en dos o más periodos en función de las cargas de trabajo, y todo ello hasta Diciembre de 2010 así como la impartición de cursos formativos, con la colaboración de las Federaciones, para alcanzar mayores ratios de competitividad por adquisición de conocimientos de otras áreas técnicas (polivalencia).



NOTA INFORMATIVA

Sobre Avánzit

Avánzit es uno de los principales grupos empresariales españoles que desarrolla su actividad en cinco grandes áreas de negocio: infraestructura, tecnología, internacional, servicios audiovisuales y geolocalización / ocio móvil. Tiene presencia en 25 países de todo el mundo y cuenta con más de 4.500 empleados a nivel global. El Grupo Avánzit cotiza en las Bolsas de Madrid y Bilbao.

Para más información:

José Luis González / Gonzalo Torres Kreab Gavin Anderson Tlf: 661850384 / 610275845 jlgonzalez@kreabgavinanderson.com gtorres@kreabgavinanderson.com